

Утверждаю / Approved by:  
Главный управляющий директор  
ООО "Норд Империял"/CEO, LLC "Nord Imperial"

*Shyamal K. Roy*  
Шьямал Кумар Рой/ Shyamal Kumar Roy  
20/12/2021

Критерии оценки предложений по ремонту системы верхнего привода DQ70BSC в 2022г.	Bid evaluation criteria for repairing of top drive system DQ70BSC in 2022
<ol style="list-style-type: none"><li>1. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов.</li><li>2. Сметный расчет (расчет трудозатрат) должен содержать перечень всего комплекса производимых работ без учета материалов и комплектующих.</li><li>3. Опыт работы участника по производству/ремонту оборудования СВП не менее 3 лет.</li><li>4. Практический опыт работы специалистов компании с оборудованием Siemens, производства ВРМ.</li><li>5. Квалификация специалистов компании, подтверждаемая соответствующими сертификатами.</li><li>6. Поставка только оригинальных запчастей согласно каталожным номерам завода-изготовителя</li><li>7. Иметь на складе запас запасных частей</li></ol>	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Only the bidders having positive net worth of the company shall be eligible to participate in Tender.</li><li>2. Cost estimate (labour cost estimate) shall provide list of the entire work complex without materials and components.</li><li>3. Only the bidders having at least 3 years of experience in manufacturing / repairing of TDS equipment.</li><li>4. Hands-on work experience for specialist of Company with Siemens products, BPM production.</li><li>5. Qualification of specialist must be confirmed by correspondent certificates.</li><li>5. Supply spare parts only from OEM as per OEM's catalogue numbers</li><li>6. To have a stock of spare parts available at the warehouse</li></ol>

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый директор/CFO

*Agreed by CFO*  
*Chirag Porwal*  
подпись/signature

Чираг Порвал/ Chirag Porwal

Согласовано/Concurred by:

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин/  
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

*M. Kumar*  
21/11/2021  
подпись/signature

Манож Кумар/ Manoj Kumar

Главный советник по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам /  
Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial

*Ajay Kumar*  
22/12/2021  
подпись/signature

Аджай Кумар / Ajay Kumar

Генеральный директор  
ООО «Норд Империял» /  
General Director of LLC "Nord Imperial"

*A.V. Baklanov*  
20.12.21  
подпись/signature

А.В. Бакланов/ A.V. Baklanov